

Fecha: 22-09-2022

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Actualidad

Título: Educadora Paola Contreras es la nueva directora regional de la Fundación Integra

Pág. : 6

Cm2: 166.8

VPE: \$ 145.129

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.800

14.400

 No Definida

Educadora Paola Contreras es la nueva directora regional de la Fundación Integra

PROFESIONAL. Asumió el 12 de septiembre y es titulada de la Universidad Católica Raúl Silva Henríquez.

Después de un largo proceso mixto de selección, Fundación Integra nombró como nueva directora regional de Los Ríos, a la educadora de párvulos Paola Contreras Tobar. La profesional es egresada y titulada de la Universidad Católica Cardenal Raúl Sil-

va Henríquez, tiene un magister en Liderazgo y Gestión Educativa por la Universidad Diego Portales y cuenta con una amplia experiencia en el ámbito de la educación parvularia, además de una destacada trayectoria en la institución.

Paola Contreras dijo sentir-

se "muy feliz por llegar a una región que destaca y que tiene un sello particular", comprometiéndose a "realizar una administración acorde a los desafíos de la educación inicial en el territorio, velando por el bienestar de los equipos de trabajo y, sobre todo, poniendo al



PAOLA CONTRERAS ES LA NUEVA DIRECTORA REGIONAL DE INTEGRRA.

centro de las decisiones a los niños y las niñas", expresó.

La directora regional indicó que espera "cumplir con las expectativas de las trabajadoras y trabajadores y estaré atenta a escuchar y aprender los cono-

cimientos propios de la fundación, favoreciendo la participación, el diálogo, reconociendo a la diversidad de las infancias y las distintas culturas, fomentando la vida en comunidad, la empatía y el respeto, cuidando

Reuniones en el comienzo de labor

Paola Contreras asumió el 12 de septiembre y entre sus primeras actividades compartió con funcionarios de la oficina regional y sostuvo encuentros telemáticos con el grupo de directoras de jardines infantiles y las organizaciones sindicales de la zona. También se reunió con la delegada presidencial Paola Peña y el seremi de Educación Juan Pablo Gerter.

nuestro medioambiente y promoviendo la igualdad de género y la justicia social".